



Le Jeudi 17 février 1921

Mon cher professeur,

Ce n'est que la 5<sup>ème</sup> ou 6<sup>ème</sup> fois que je lis des articles néo-  
-évoluzionnaires sur mon compte.  
Je donne le prix à Charles Quint, mais bien involontai-  
-rement.

Mais tout de même d'arriver bien voulu ne pour me laisser  
passer sans un dernier adieu.

Pour le moment j'ai, sur les instances du Ministre des colonies,  
repris le haras.

J'ai quitté ma retraite et renoué à ma pleine indépendance.  
Je dirige notre Ecole coloniale supérieure; j'y professe  
en même temps la Dialectologie; je donne à l'Université  
de Bruxelles un cours colonial; je fais partie du  
Conseil supérieur de l'Instruction publique; et je préside  
la section belge de l'Union internationale pour les  
recherches géographiques.

Et tout cela est en pleine activité. C'est mon dieu que  
je ne puis plus m'occuper, comme jadis, de la question  
de la langue arabe.

Elle garde toute ma sympathie bien entendu.

Bien cordialement  
Am<sup>l</sup> Lemaire